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Защита детства и воспитание детей являются одними из приоритетных направлений социальной, семейной политики со
временной России. В силу своих возрастных особенностей дети являются одной из самых уязвимых социальных групп населения. 
В статье определены правовая природа и некоторые проблемы усыновления в период реформирования семейного законодатель
ства России, сформулированы отдельные выводы и предложения. Законодательство в сфере усыновления должно быть макси
мально гибким и позволять быстро изменять степень материальной и социальной поддержки детям, оставшимся без попечения 
родителей, с учетом экономической ситуации в стране.
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Protection of children and upbringing of children is one of the priority areas of social and family policy in modern Russia. Due to their 
age characteristics, children are one of the most vulnerable social groups in the population. The article defines the legal nature and some 
problems of adoption during the period of family law reform in Russia, and formulates some conclusions and suggestions. Legislation in the 
field of adoption should be as flexible as possible and allow for rapid changes in the degree of material and social support for children left 
without parental care, taking into account the economic situation in the country.
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